

RAON-L'ETAPE

Ski club : un plaisir optimal lors du retour sur les pistes

C'est reparti depuis le 15 décembre ! Au gré de plusieurs sorties organisées à la faveur d'une météo favorable, le Ski club a fait le bonheur de nombreux adhérents venus renouer avec les plaisirs de la glisse. Une semaine sur les pistes est également au programme pour les vacances de février.

La première neige de la saison a été la bienvenue, aussi bien pour les membres du Ski club Raon-Baccarat et son président Claude Friant, que pour les adhérents, privés des pistes l'an passé pour les raisons que l'on sait. Tous ont été ravis de découvrir (pour les novices) ou de retrouver (pour les habitués) les joies de la glisse hivernale. La première sortie a eu lieu le mercredi 15 décembre sur les pistes de Gérardmer avec 41 participants dont 30 enfants.

Deux sorties durant les vacances

Le club avait programmé pour les vacances de Noël des sorties et ce fut, là encore, un beau succès à deux reprises. Le 21 décembre, la sortie sur les pistes du Champ du Feu a réuni 49 participants dont 37 enfants. Le 23, au même endroit, 53 participants dont 41 enfants ont répondu présent. De l'avis du comité : « Une neige et une météo impeccables ont ajouté à la joie de tous se retrouver sur les



Un soleil généreux et un beau tapis neigeux ont amplifié la joie de la glisse retrouvée.

pistes. Comme à l'habitude, il faut souligner l'implication des membres du club permettant aux jeunes de se faire plaisir et de progresser dans leur pratique du ski et du snow. Chaque groupe est toujours piloté par un moniteur fédéral assisté d'au minimum un accompagnateur. Ce qui garantit une formation de qualité et un niveau de sécurité le plus élevé possible. »

En revanche, au regard des conditions météo et de l'état du tapis neigeux, les sorties des 28 et 30 décembre ont dû être annulées.

Le Ski club reprendra les sorties

du mercredi dès que les conditions météo seront favorables. Il a déjà programmé la semaine sur les pistes lors des vacances de février. Les inscriptions pour cette semaine de février sont à faire avant le 22 janvier. La location du matériel aura lieu le samedi 29 janvier au local de l'association, maison des associations, rue du Général-Leclerc à Raon-l'Étape.

Contact : Claude Friant au 06 82 74 89 53 ou à claudefriant@orange.fr; www.skiclubraon-baccarat.fr